

Motion adoptée le 25 novembre 2019 au lycée Mermoz (Montpellier)

"Les personnels du lycée Jean Mermoz de Montpellier, réunis en Heure d'Information Syndicale Mensuelle le 25 novembre 2019 avec leurs sections syndicales d'établissement CGT, FSU, SUD, SNETAA-FO constatent que dans l'éducation nationale et plus généralement dans toute la Fonction Publique, les récentes contre-réformes (loi Blanquer, loi de transformation de la Fonction publique, réformes des lycées) suscitent un vif mécontentement. Le projet de réforme des retraites du gouvernement instaurant une retraite par points est un nouveau coup sans précédent à nos conditions de travail et de retraite.

Ce projet de réforme aboutirait à supprimer l'ensemble des régimes existants dont celui des fonctionnaires. En instaurant le calcul sur la base d'un point à la valeur variable et fluctuante (en fonction de plusieurs paramètres économiques), elle aboutirait à instaurer un système n'offrant plus aucune garantie de revenus fixes versés aux retraités. De plus la réforme conduirait à faire travailler tous les salariés plus longtemps et cela, quel que soit le mode de calcul retenu, âge pivot de 64 ans ou nouvel allongement du nombre de trimestres cotisés.

Les personnels réunis en assemblée générale réaffirment leur attachement au code des pensions, à la retraite à 60 ans avec un taux de remplacement de 75% calculé sur les 6 derniers mois sans décote et avec 37,5 années de cotisation. Les personnels décident de se mobiliser par la grève avec l'ensemble des salariés du public et du privé pour obliger le gouvernement à retirer son projet.

Ils exigent le maintien du système de retraites par répartition et le retrait de la réforme à points.

Ils appellent tous leurs collègues à les rejoindre. :

Nous appelons à construire la grève à compter du 5 décembre 2019 et ce jusqu'au retrait de ce projet inacceptable.

Tous en grève à partir du 5 décembre.

RETRAIT DE LA REFORME MACRON-DELEVOYE

RETRAIT DE LA REFORME BLANQUER"

Nous proposons donc à tous les collègues qui le veulent, de constituer un comité de préparation à la grève.

Assemblée générale le 5 décembre 2019 à 9h en salle des professeurs.

Motion adoptée à l'unanimité.